



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Jaga Kondusifitas, Polsek Pabuaran Gelar Rakor Dengan Para Satgas Desa

**Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID**

Mar 11, 2024 - 20:12



**CIREBON** - Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. didampingi Kanit Intelkam IPDA Heri Widagdo, melakukan rapat koordinasi dengan para Satuan tugas (Satgas) Desa se-wilayah Kec. Ciledug dan Kec. Pabuaran Kab. Cirebon, sebanyak 17 Desa bertempat di Aula Polsek Pabuaran.

Hal ini dilakukan sebagai langkah dan upaya bersama dalam mengantisipasi berbagai gangguan yang berpotensi mengganggu keamanan dan ketertiban

lingkungan jelang Bulan Suci Ramadhan 1445 H / 2024, sekaligus menerima saran masukan dari para Satgas agar saling berkoordinasi dalam menjaga dan memelihara Kamtibmas bagi masyarakat khususnya umat Islam yang menjalankan Ibadah Puasa Ramadhan lebih khidmat, nyaman dan kondusif.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menerangkan "Dalam pertemuan ini, kami diskusikan berbagai langkah guna mengantisipasi adanya kegiatan masyarakat yang dapat mengganggu suasana kondusif. Diantaranya tawuran / perang sarung, pawai sahur / Obrog membangunkan saat sahur di jalanan dan kerawanan lainnya. Kita ingin suasana Ramadhan nanti bisa kondusif dan khidmat. "Ucap Kapolsek"

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menegaskan, akan melakukan tindakan tegas yang diperlukan jika ada kegiatan yang dinilai dapat berpotensi merusak ketentraman serta ketertiban masyarakat di dalam menjalankan Ibadah puasa Ramadan.

Lebih lanjut Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menegaskan "Kami juga nanti akan pasang beberapa Spanduk himbauan di tempat-tempat strategis. Intinya, kami dari Polsek Pabuaran mengajak semua aparatur Pemerintah dan warga masyarakat untuk ikut serta menciptakan suasana kondusif di Bulan Ramadhan. "Tegasnya"

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menjelaskan, pihaknya jugaantisipasi adanya perang kembang api ataupun petasan selama Ramadhan. Agar para Satgas Desa menghimbau dan sosialisasikan kepada masyarakat bahwa yang mempunyai anak-anak remaja tidak boleh nongkrong di malam hari serta masyarakat untuk tidak melaksanakan Sahur on the Road. "Tegasnya"

Dilain tempat Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. Berharap agar semua Aparatur Pemerintah baik tingkat Korkopimcam, tingkat Desa dan lingkungan bisa terus bersinergi dan berkoordinasi dengan Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat maupun Tokoh Pemuda guna menjaga kondisi wilayahnya selama ibadah Puasa Ramadhan dapat dijalankan dengan khidmat, nyaman dan kondusif.

Ia pun menekankan "Jika nanti ditemukan hal-hal yang dapat mengganggu nuansa khidmat di bulan Ramadhan, segera diselesaikan dengan langkah persuasif dan apabila tidak bisa diingatkan secara baik-baik, maka laporkan ke Pihak Kepolisian setempat. "Tegasnya"

Pada kesempatan ini Kanit Intelkam IPDA Heri Widagdo menambahkan bahwa Semua kegiatan yang berdampak pada konflik, agar pihak Pemerintahan Desa harus lebih selektif dalam memberikan perizinan dan dapat memprediksi dampak yang akan terjadi. Ia juga meminta apabila ada kejadian sekecil apapun di Desanya komunikasikan kepada pihak Kami. Mari kita bersama-sama menjaga dan menciptakan suasana bulan suci Ramadhan yang khidmat. "Tutupnya"